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Assunto: PassagemsuperiordaA17queligaafreguesiadeCarapelhosaoCentrodo
ConcelhodeMiranoDistritodeCoimbra

Destinatário: MinistériodasObrasPúblicas,Transportese Comunicações

Ex.mo Sr. PresidentedaAssembleiada República

A passagem superior que liga a Freguesia de Carapelhos ao centro do Concelho de

Mira é caracterizada por uma situação insólita. A mesma possui um passeio efectuado nas duas

vias de acesso em cima do viaduto, mas curiosamente nunca foi feito o referido passeio, nas

estradas que ligam a este mesmo viaduto (tal como documentam as fotografias em anexo).

Segundo nos foi afirmado, a expropriação dos terrenos (relativosa esta falha na referida

obra) foi feita pela Brisa, mas o problema não foi corrigidoporque a construção deste

elemento, essencial para o acesso dos peões a esta passagem, não estava contemplado na
referidaempreitada, algoque é seguramente de estranhar.

Numa zona não servida por transportes públicos e onde as pessoas se deslocam a pé neste

trajecto, é urgente a correcção desta mesma falta neste traçado.

Ésabido também que já se registaram alguns acidentes neste mesmo percurso.

Os . Deputados do PSD, abaixo-assinados, ao abrigo das disposições constitucionais e

regimentais aplicáveis,vêm por este meio solicitar esclarecimentos ao Senhor Ministro das

Obras Públicas, Transportes e Comunicações, através da empresa tutelada Estradas de

Portugal,S.A.,por intermédio de VossaExcelência,nos termos e fundamentos apresentados, o
seguinte:
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1) Qual a razão da não construção dos passeios acima referidos?

2) Para quando a conclusão deste veículo de acesso pedonal fundamental para
estas populações?

Paláciode São Bento, 15de Dezembro de2010.
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